

EUDE recibe al embajador de Panamá en España en un encuentro con su comunidad estudiantil

- Héctor Infante, embajador de la República de Panamá en España, ha visitado esta mañana el campus de EUDE Business School en Madrid para dialogar con alumnos panameños de diferentes universidades y escuelas de negocios.
- La Escuela Europea de Dirección y Empresa (EUDE) mantiene actualmente un convenio de 230 becas con el gobierno panameño para dotar de programas de capacitación y formación a jóvenes del país.



Madrid, 25 de marzo de 2025

Esta mañana, el embajador de la República de Panamá en España, **Héctor Infante**, ha visitado el campus de **EUDE Business School** en Madrid. El encuentro tenía como objetivo crear un espacio de diálogo con casi **30 estudiantes panameños** que actualmente cursan programas académicos en diferentes instituciones educativas de la capital española. De esta forma, los alumnos han podido intercambiar opiniones y propuestas con el embajador.

El acto, organizado por **EUDE Business School**, está enmarcado en el convenio que la institución mantiene con el **Gobierno de Panamá**. Gracias a dicho acuerdo, **230 becas** han sido otorgadas para impulsar la capacitación y formación de jóvenes panameños en programas internacionales de posgrado, tanto en formación online como presencial.

La educación como motor de cambio

Durante su intervención, el embajador Infante apeló a la participación institucional de los estudiantes: **“Quisiéramos pedirles que se comuniquen con la embajada”**. Así, subrayaba la importancia de mantener un vínculo con las instituciones diplomáticas para acceder a nuevas oportunidades y fortalecer la red de colaboración. Sumado a esto, defendió con firmeza la **educación** como **“el pilar más importante del país”** y destacó el papel estratégico de España en este aspecto.

El encuentro contó también con la presencia de otros representantes institucionales, como **Carmen Vergara**, directora ejecutiva de PROPANAMA (Ministerio de Relaciones Exteriores) o **Diego Alemán**, agregado cultural de la embajada. Este último realizó un llamamiento a músicos, artistas y escritores panameños residentes en España a acercarse a la embajada y participar en las numerosas iniciativas culturales en marcha. También anunció el impulso de **proyectos de digitalización y cultura**, así como el lanzamiento de un **chat grupal** para mantener conectados a los estudiantes panameños en España.

Entre los asistentes, **Ana Evia**, alumna de MBA en Madrid, expresó su deseo de “empaparse más de conocimientos y formación en España para **volver a Panamá preparada con una visión europea**”. Otros comentarios de los estudiantes pasaban por la propuesta de crear un foro para estudiantes panameños orientado al acceso al primer empleo o prácticas profesionales.

El evento fue, además, transmitido en **formato livestream**, lo que permitió la participación de otros estudiantes panameños en distintas ubicaciones, tanto en España como en su país natal.

EUDE, comprometida con la formación en Panamá

En representación de EUDE, **Álvaro Dantart**, director de Relaciones Internacionales, ha destacado la relevancia de estos encuentros para reforzar la **colaboración institucional entre Panamá y EUDE**. “Ver a casi 30 estudiantes panameños reunidos hoy aquí es el reflejo del compromiso compartido entre EUDE y el Gobierno de Panamá por impulsar el talento joven y prepararlo para los desafíos globales.”

Así, se consolida el papel de EUDE Business School para fomentar un entorno académico cada vez más conectado con los retos globales en materia de educación, sostenibilidad y desarrollo profesional.

Para más información contactar con

Corporate Communication & Public Relations
adrian.dineiro@eude.es | comunicacion@eude.es
Tel.: 915 931 545

